

Paula: "Miramos a los pacientes en sus ojos, a Cristo"

Paula Leiva tiene una trayectoria profesional de diecisiete años en el Policlínico El Salto, situado en una comuna de Santiago con un alto índice de población vulnerable e inmigrantes. Cuenta por qué para ella, trabajar en este centro de salud ha sido “un regalo del cielo”.

04/06/2024

El Policlínico fue fundado en 1960 bajo la inspiración de san Josemaría. Ubicado en la comuna de Recoleta, en Santiago de Chile, El Salto atiende a una población diversa y de escasos recursos. A pesar de los desafíos en el sistema de salud en Chile, Paula y su equipo se esfuerzan por brindar un servicio integral, donde cada detalle, desde la tecnología hasta el cuidado personal, se enfoca en el bienestar físico y espiritual de cada paciente. Para ella, trabajar ahí es más que un trabajo: es un privilegio, porque puede brindar cariño y apoyo a quienes lo necesitan.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/paula-policlinico-el-salto-servicio/> (19/01/2026)